



吉舎中だより

令和4年5月12日(木)
第1号
吉舎中学校長 名越 隆樹

【学校教育目標】

志高く学び 吉舎に貢献する生徒の育成

新年度を迎えて ～ 学校教育目標が変わりました ～

4月に、就任式及び一学期始業式を行いました。久しぶりに、生徒たちのにぎやかな声が校舎に戻ってきました。それぞれ進級し、期待に胸を膨らませていることと思います。

さて、本校学校教育目標を、これまでの「夢や志をもち、心豊かに、自己新記録を目指す生徒の育成」から次のように変わりました。

「志高く学び 吉舎に貢献する生徒の育成」

これまで生徒たちは、様々な取組や場面で、自己新記録を目指して努力し、それを自信につなげ、次への目標へと高め、夢や志を育んできました。それをより一層発展させるとともに、これまで学校教育に協力していただいている地域の方々に感謝し、故郷「吉舎」を愛して、自分にできる貢献をしていってもらいたいと考え、「志」と「貢献」をキーワードに、学校教育目標を変えました。

「志」では、新3年生が受検する令和5年度広島県公立高等学校入学者選抜において、自分自身のことを表現する「自己表現」がスタートします。自分自身を理解し、これからどう生きていきたいのかを考え、行動していくことが求められています。そして、それを相手に理解してもらえよう表現していく力を身に付けていかなければなりません。生徒たちには、夢や志をもち、それを目指し実現していくために、自ら学び努力していくという気持ちをより強く持ってもらいたいと思います。

「貢献」では、地域の協力を得ながら、総合的な学習の時間やボランティア活動等を行い、生徒のみなさんが「吉舎で育ってよかったなあ」と実感し、「地域に貢献できてよかった」という気持ちを持ち、自分にできる地域への貢献をしていってもらいたいと思っています。

令和4年度第77回入学式

4月7日(火)に、入学式を挙行了しました。16名の新入生が入学しました。今年度の全校生徒は57名(1年16名、2年22名、3年19名)になります。どうぞよろしくお願ひします。

1年生は、4月26日(火)、27日(水)に三瓶集団宿泊研修に行き、学級の絆を深め、集団としての規律の大切さを学びました。



